

一般社団法人  
**沖縄住宅産業協会**

**令和4年度  
第1回定例会を開催**

沖縄住宅産業協会は、2022年9月29日(木)に令和4年度定例会をロワジールホテル那覇で開催しました。開会に先立ち、高宮城啓之理事長は「コロナ禍の影響でマンションの戸数が減り、(会員の皆さん)不安な時期に集まることも難しい状況でしたが、本日は会を催すことができうれしく思います」と挨拶しました。

続いて、新会員として株式会社サンセイランディックが紹介されたほか、会員による商品説明では、三和ペイント沖縄株式会社と住宅金融支援機構の担当者が、企業・団体の取り扱う商品や取り組みを紹介しました。

後半のセミナーでは、税理士の新垣真秀さんが登壇し、「消費税インボイス制度について」と題し、2023年10月から始まる新制度について講演しました。新垣さんは新制度の開始によって請求書を発行する企業が、消費税の仕入税額控除を受けるためには登録申請書を来年3月末までに税務署に提出する必要性を語りました。さらに、買主側となる企業に対し「取り引き先が登録しているかはサイトでも登録の確認ができます」と話し、新制度に対する周知と早期登録を呼びかけました。

その後の懇親会では、沖縄銀行常務取締役の佐喜真裕氏が来賓挨拶を行ったほか、新会員の紹介が行われました。また、今年7月に発表された令和4年建設事業関係功労者等国土交通大臣表彰で、同協会の高宮城啓之理事長(株式会社住太郎ホーム代表取締役)と株式会社屋部土建の津波達也代表取締役社長の表彰を記念して、花束が贈られました。「住宅・建築事業関係」



で表彰された高宮城理事長は「沖縄住宅産業協会の活動が評価され、地位を上げられたことが一番うれしい」と挨拶しました。

中締めには、協会副理事長の金城淳也氏が登壇し、定例会で恒例となった「令」の文字をかたどり両手を広げて片足を上げる「令和締め」を会員全員で行い、会を締めくくりました。

**【新規会員】**

新会員  
株式会社サンセイランディック

